## On n'en veut pas, de cette société là !



NOUVEAU PARTI ANTICAPITALISTE La société qu'ils nous proposent, c'est le chômage, les petits boulots, le mal-logement, les salaires de misère, la discrimination, la répression... La politique qu'ils nous imposent, c'est :

- La loi Macron, passée grâce au 49-3, et la loi Rebsamen (« dialogue social ») qui organisent la casse du contrat de travail, les cadeaux au patronat.
- La soumission à l'ultralibéralisme, via l'Union Européenne et le traité transatlantique (TAFTA).
- L'offensive sécuritaire de ces derniers mois (mort de Rémi Fraisse et évacuation arbitraire de la ZAD de Sivens, condamnation de Gaëtan, silence sur les morts dans les commissariats en région parisienne...) et maintenant la loi sur le renseignement.

## La société qu'ils nous proposent, c'est la guerre, la domination des pays pauvres, l'impérialisme, la barbarie. La politique qu'ils nous imposent, c'est :

- Un Président reconverti en VRP des marchands d'armes : du pire des patrons-politiciens de la V° république (Dassault) aux pires dictatures du Golfe (Qatar).
- Les crimes de guerre de l'armée française : des soldats français qui se livrent à des viols sur des enfants en Centrafrique.
- Les guerres en Afrique qui ne résolvent rien, l'impérialisme au Moyen-Orient, l'occupation de la Palestine, la fermeture des frontières de l'Europe forteresse qui provoque le drame des migrants en Méditerranée.

## La société qu'ils nous proposent, c'est le règne des possédants. La politique qu'ils nous imposent, c'est le capitalisme !

Pas de surprise, pas de changement, le capitalisme triomphant, c'est le racisme, le sexisme, le patriarcat, le fascisme, la destruction de la planète. Ce fut, ce sera, la politique de Sarkozy et Juppé. C'est la politique de Hollande et de Valls. L'extrême droite, qui surfe sur la situation, dont la soi-disant mutation reste une arnaque, s'en accommode fort bien : leurs réponses ne seront jamais celles des travailleurs.

## Résistons, défendons nos droits ! Impulsons la rupture avec le capitalisme !

- Comptons sur nos luttes pour reconstruire un large mouvement social, en appui sur les poches de résistance qui apparaissent : luttes sur les salaires, les conditions de travail, sur l'emploi, les ZAD (Bouillons, Sivens, Notre Dame des Landes...).
- Imposons des mesures conséquentes contre les dérèglements climatiques, mobilisonsnous pour en finir avec le nucléaire, les grands projets inutiles et dangereux,
- Construisons un puissant mouvement de solidarité en soutien au peuple Grec qui se trouve aujourd'hui en première ligne de l'affrontement.
- Développons les solidarités internationales, avec la Palestine, avec les migrants pour obtenir la libre circulation, la régularisation de tous les sans-papiers...



Philippe POUTOU à Rennes

Jeudi 28 mai à 20h

Salle de la Maison de Quartier de Villejean

Venez en discuter avec Philippe POUTOU: ce que nous pouvons faire, ici et maintenant, ce que nous pouvons construire ensemble pour résister et proposer une autre société.